Рабочее Соглашение Ментора/Ученика Ментора Академии Тренеров Эпохи Водолея KRI.

KRI Aquarian Trainer Academy Mentor/Mentee Operating Agreement

Цель

Purpose

Академия Тренеров Эпохи Водолея создала это Рабочее Соглашение в качестве поддерживающего инструмента для менторских отношений. Цель данного соглашения состоит в том, чтобы повысить успешность Лидирующих Тренеров в процессе того, как они наставляют и направляют новых Тренеров, находящихся в процессе тренинга (ТНТ) в процессе их обучения в Академии, для их развития как тренеров. Это соглашение позволяет каждой стороне понимать, за что он/она несёт ответственность и что от него/неё ожидается в этих отношениях. Соглашение разработано для того, чтобы направить ментора и ученика ментора в открытом и честном диалоге в отношении требуемых обязательств.

The Aquarian Trainer Academy has created this Operating Agreement as a support tool for the mentoring relationship. The purpose of this agreement is to enhance the success of Lead Trainers as they mentor and guide new Trainers-in-Training (TNTs) through the Academy and their development as trainers. This agreement allows each party to understand his/her responsibilities and expectations in this relationship; and it is designed to guide the mentor and mentee in an open and honest dialogue about the commitments required. 

Когда Ментор и его ученик готовятся к тому, чтобы вступить в данное Рабочее Соглашение, они должны рассмотреть Форму Оценки Компетентности и убедиться в её понимании. Ученик ментора заполняет форму и затем обсуждает её с Ментором. Этот фундаментальный метод позволяет как определить текущий уровень навыков и опыта, так и идентифицировать и определить зоны, в которых требуется дальнейшее развитие. Этот процесс помогает и Ментору, и его ученику в создании и утверждении Плана Развития.
As the Mentor and Mentee prepare to enter into this Operating Agreement, they should review and confirm their understanding of the Competency Evaluation Form. The Mentee completes this form and then discusses it with the Mentor. This is a fundamental method for identifying current skill level and experience as well as identifying and establishing areas that need development. This process will assist both the Mentor and Mentee in creating and agreeing to a Development Plan.  

Замечание: важно понимать, что суть развития не обязательно состоит в количестве пройденных курсов I Уровня или определённой продолжительности времени, но также на способности к развитию и проявлению навыков и знаний для успешной передами Учения студентам.
Note:  It is important to recognize the nature of development is not necessarily based on the number of times through a Level One course or a specific length of time, but on the ability to develop and demonstrate the skills and knowledge to deliver the Teachings successfully to the students.  

Руководство по обсуждению.

Discussion Guidelines
Прежде чем подписать Рабочее Соглашение, рекомендуется обсудить следующие вопросы с тем, чтобы прояснить взаимные ответственности и ожидания Ментора и его ученика. 

Prior to signing the operating agreement, it is recommended that you discuss the following questions in order to clarify responsibilities and expectations for both the mentor and the mentee.  
1. Согласовали ли вы ключевые области развития?

Have you agreed upon the key areas identified for development?

2. После рассмотрения конкретной программы первого уровня, 

After considering your specific Level One program, 
А) каковы первичные обязанности ученика ментора?

a) What are the mentee’s primary responsibilities?
Б) какие новые умения будут развиваться или совершенствоваться?

b) What new skills will be developed or strengthened? 
В) были ли какие-либо ключевые темы назначены для преподавания учеником ментора?

c) Have any key topics been assigned for the mentee to teach?

3. Было ли назначено время периодических встреч и установлены цели (проверочные точки). Например: периодические встречи, посвящённые планированию, оценка компетентности, Индивидуальный План Развития, подписание под контент-кредитами и наработанными часами, опросы команды Тренера в конце каждой сессии и т.д. 

Have periodic meeting times and goals (benchmarks) been established, (i.e. periodic planning meetings, competency evaluation , Individual Development Plan, signing off on content credits and bench hours,Trainer team debriefings at the end of each session, etc.) ? 

4. Обсуждали ли вы какие-либо, возможно невысказанные, предположения относительно ожиданий? Такие, как: 

Have you discussed any possible unspoken assumptions regarding expectations? Such as:

А) Как долго это продлится?

   
a)  How long the mentoring process will last? 
Б) Существуют ли ожидания относительно возможностей для будущих тренингов (такие, как ожидания относительно присоединения к существующей команде Тренера и др.)

b) Whether there are expectations about opportunities for future training (such as expectations for joining the existing Trainer team, etc.)  

5. Каков тип финансового участия (стоимость/выплаты или сева (энергетический обмен)) ассоциирован с этим соглашением?

What type of financial arrangement, costs/fees, or seva (energy exchange) are associated with this agreement?

6. Имеет ли Тренер-Ментор ожидания выше и за пределами базовых требований KRI? Если да, обсудите и запишите эти ожидания прежде завершения соглашения. KRI поддерживает решение Лидирующего Тренера требовать больше, чем предполагают базовые требования KRI.
Does the mentoring Lead Trainer have expectations above and beyond KRI’s basic requirements?  If so, be sure to discuss and note these expectations before completing the agreement.   KRI supports the decision of Lead Trainers to require more than the basic KRI requirements.
Пожалуйста, вышлите копию подписанного соглашения в KRI для записей Академии.

Please send a copy of the signed agreement to KRI for the Academy records.

Рабочее Соглашение Ментора/Ученика Ментора Mentor/Mentee Operating Agreement
МЕНТОР (Лидирующий Тренер-Ментор) MENTOR (Mentoring Lead Trainer)
Роль: советовать, консультировать, предоставлять ресурсы и менторскую поддержку для уровней Интерн и Ассоциированный тренер.
Role:   Provide advice, consultation, resources, & mentoring support at Intern and Associate level.
Ответственность (не ограничена лишь этими пунктами):
Responsibilities: (not limited to just these responsibilities)
· Сориентировать новых ТНТ-заявителей относительно Академии Тренеров KRI Эпохи Водолея

Provide orientation to the KRI Aquarian Teacher Training Academy for new TNT applicants.  
· Помогать ТНТ определять и развивать требуемые компетенции, вместе с тем предлагая идеи о том, как строить и развивать личностные и технические навыки. 
Assist TNT in identifying and developing the required competencies along with ideas on how to build and improve both personal and technical skills.
· Устанавливать для ТНТ план развития и предоставлять руководство. Индивидуальный План Развития. 
Establish a development plan for the TNT and provide guidance. Individual Development Plan
· Помогать ТНТ находить ресурсы для развития, которые помогут ему/ей расти как учителю и иметь дело со всеми возникающими трудностями. 
Assist TNT in identifying development resources that will help him/her grow as a teacher trainer and address any issues encountered. 
· Делиться полученными уроками
·  и лучшими практиками с ТНТ. 
Share lessons learned and best practices with TNTs. 
· Предоставлять текущую поддержку и вдохновлять ТНТ.
Provide on-going support and encouragement to TNT. 
· Наблюдать процесс обучения ученика.

Observe the mentee teaching.
· Регулярно встречаться с ТНТ (например, периодически во время проведения Тренинга I Уровня). Meet regularly with TNT (e.g. periodically during the Level One training course).  
· Документировать достижения, вызовы и успех ТНТ (например, составляя обзор компетенций и подписывая контент-кредиты и наработанные часы в «ЕДИНИЦЫ ИССЛЕДОВАНИЯ / КОНТЕНТ КРЕДИТЫ - ФОРМА ». 
Document TNT accomplishments, challenges, and successes (such as competency review and signing off on content credits and bench hours on the Units of Study – Content Credit Form). 
· Поддерживать конфиденциальность информации, разделённой во время менторских сессий, основанную на границах, установленных ТНТ и KRI. 
Maintain confidentiality of information shared in mentoring sessions based on boundaries established by TNT and KRI. 
УЧЕНИК МЕНТОРА (Интерн и Ассоциированный тренер) MENTEE (Intern and Associate)
Роль: активно участвовать в Программе Развития Тренеров KRI через предоставление множества Тренигов Учителей I Уровня и регулярные встречи с Лидирующим Тренером-Ментором.

Role:  Actively participates in the KRI Trainer Development Program through participation in the delivery of multiple Level One Training courses and regular meetings with the Mentoring Lead Trainer. 
Ответственность (не ограничена перечисленными пунктами):
Responsibilities: (not limited to just these responsibilities)
· Имеет намерение к полному участию в Программе Развития Академии Тренеров Эпохи Водолея KRI.
Commit to full participation in the KRI Aquarian Academy Trainer Development program 
· Должен принять участие во всех сессиях первого Тренинга для Учителей I Уровня, в котором принимает участие на уровне Интерна. После первого полного цикла обсудите со своим Лидирующим Тренером-Ментором, каковы его дальнейшие ожидания в отношении посещений.
Required to attend all sessions of the first Level One program they participate in at intern level. After the first full cycle, discuss with your Mentoring Lead Trainer what his or her expectations will be concerning attendance.
· Берёт на себя обязательства по участию в регулярных (например, ежеквартальных) обзорах, включая оценку компетенций.
Commit to participating in regular (e.g.. quarterly) reviews, including assessment of competencies 

· Работает с Лидирующим Тренером-Ментором для определения образовательных/учебных ресурсов и нахождения возможностей для профессионального роста. 
Work with Mentoring Lead Trainer to identify education/training resources and development opportunities for professional growth. 
· Активно преследует цели и задачи, выявленные при содействии Лидирующего Тренера-Ментора.
Actively pursue goals and objectives identified with the assistance of the Mentoring Lead Trainer. 
· Информирует Ментора, когда на пути к развитию возникают препятствия и проблемы. 
Inform Mentor when barriers or problems to progress arise. 
· Вовлечён в регулярные встречи с Ментором (по крайней мере, один раз в месяц во время программы Тренинга Первого Уровня). 
Engage in regular meetings with Mentor (at least once a month during the Level One training program).  
Финансовое соглашение Financial Agreement

Впишите сюда любые схемы оплаты [Insert any fee arrangements here]

Дополнительные Требования (за пределами требований KRI) Additional Requirements (beyond KRI guidelines)


Впишите любые дополнительные ожиданию сюда [Insert any additional expectations here]

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Я рассмотрел и понял основные функции моей роли, и я согласен поддержать это операционное соглашение. KRI доступен для помощи в решении любых вопросов между сторонами в этом соглашении.

I have reviewed and understand the essential functions of my role and I agree to uphold this operating agreement.   KRI is available to support the resolution of any issues between the parties in this agreement.  
Лидирующий Тренер-Ментор Mentoring Lead Trainer 
Имя Name: __________________________________ Подпись Signature:_______________________________   
Дата Date_______________

Ученик Ментора Mentee  
Имя Name: __________________________________ Подпись Signature:_______________________________   
Дата Date_______________

Текущий уровень Ученика Ментора в Академии Mentee’s Current Level within the Academy ​______________
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